

Buscan recolectar los cítricos para donarlos a merenderos de la Costa del Toledano y Monte Comán



San Rafael es un departamento que tiene una gran cantidad de árboles cítricos. En nuestro departamento hay un relevamiento del ISCAMEN que reconoce la existencia de unos 1200 de estos árboles a lo largo y ancho de la geografía departamental.

Si bien son muchos los vecinos que consumen estos frutos, otros no los utilizan y los desechan, es por eso que desde el grupo Oasis del Sur lanzaron una campaña solidaria de recolección de cítricos para ayudar a comedores locales.

“Es época de levantar las defensas inmunitarias, con consumo de vitamina C.

Lamentablemente muchos niños no acceden a la fruta, y, menos aún, a los cítricos, tan importantes y tan caros; en ciudad hay quien tiene la suerte de hospedar en su patio, plantas de cítricos, que ahora están en producción”, explicaron desde el grupo.

Asimismo plantearon “pedimos un gesto solidario, una donación de la cantidad que quieran, para que nosotros, junto a otras entidades, podamos entregar al comedor de la Costa del Toledano y de Monte Comán, y, según la cantidad que logremos, a los otros comedores”.

“Pasamos por tu casa, si lo necesitas te ayudamos a cosechar, y de esta forma garantizamos que algo de fruta llegue a los niños. Comunícate al 2604536805”, dijeron invitando a todos los sanrafaelinos a sumarse a la cruzada